
Спортивный директор «Арсенала» доволен трансфером
Калафьори

Все права защищены
save pdf date >>> 24.11.2024

Спортивный директор лондонского «Арсенала» Эду Гаспар в разговоре с
журналистами высказался по поводу перехода молодого итальянского защитника
Риккардо Калафьори.

Гаспар сказал клубной пресс-службе, что в лондонской команде довольны трансфером
22-летнего итальянского футболиста. Функционер отметил, что Калафьори показывал
свои лучшие качества как в составе клуба, так и в составе своей национальной
команды.

«Микель Артеты и наши тренеры рады начать работу с таким талантливым
футболистом», — добавил Гаспар.

Напомним, что Риккардо Калафьори официально стал игроком «канониров». В
минувшем сезоне молодой защитник выступал за «Болонью». В Серии А Калафьори
провёл 30 поединков, в которых отметился двумя забитыми мячами и пятью ассистами.


